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平成30年 第1回浜松市議会定例会報告

平成30年度当初予算規模(前年比)
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総市債残高推移

88億円減

目標 : 平成36年度末までに
55万円/人以下

平成30年度当初予算主要事業(抜粋)

平成30年度
当初予算の
ホームページ
はこちらです！

●全会計合計･･6,115 億円 (152 億円減)

●一般会計････3,286 億円 ( 22 億円増)

※政令指定都市移行後で最大

●総市債残高･･4,647 億円 ( 88 億円減)
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市民一人あたりの市債残高

1万円減
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浜松市
借金
時計

Ⅱ. 子育て世代を全力で応援するまち
1. 結婚・妊娠・出産･子育ての

切れ目のない支援
2. 「創造都市･浜松」を担う

次代の育成

Ⅲ. 持続可能で創造性あふれるまち
1. 安全・安心なまちづくり
2. にぎわいの創出
3. 支えあいによる地域社会の形成
4. 都市構造の形成

Ⅳ. その他の主要事業
1. 公共施設等の整備
2. インフラ施設等の整備

➢ 独身男女の出会いの場の提供
➢ 待機児童の解消、保育士の確保(処遇改善)
➢ 子どもの貧困対策
➢ 市立小･中学校へのエアコン設置

➢ 防潮堤整備 (レベル2津波高対応)
➢ ウォーター・マリンスポーツの促進
➢ 省エネ家電普及に向けたキャンペーン
➢ 区制度の検討(行政区再編)

➢ 市民文化創造拠点施設の整備〈市民音楽ホール〉
➢ 浜松科学館リニューアル
➢ 東京オリンピック・パラリンピックブラジル選手団

受入体制の構築

Ⅰ. 若者がチャレンジできるまち
1. 地元産業力の強化
2. 労働供給力の開拓

➢ ベンチャー支援(自動運転やらまいかプロジェクト)
➢ 農水産物の高付加価値化及び販路開拓
➢ 天竜材木の新規ユーザー開拓
➢ ワーク･ライフ･バランスの推進

周辺の木々や花が芽吹き始める様子に、春の訪れを感
じる季節となりました。
さて、今議会で審議された平成30年度の浜松市予算
は昨年に続き政令市移行後、最大規模となりましたが産
業経済を強化する施策や、子育て環境の充実など重点
的に進めると共に、将来世代につけをまわさないために健
全な財政運営を行い市債残高削減に努めています。
私にとって平成30年度は議員活動2期目の任期最終
年度に当たります。3期目のチャレンジが組織決定しており
ますが、期初に掲げた重点施策“四つの活“のやり切りと、
次に向けた準備をしてまいります。平成30年度は所属会
派「市民クラブ」の会長を仰せつかり、大変忙しい一年に
なりますが、虚心坦懐に活動してまいりますので、今後も
一層のご指導、ご支援をお願いいたします。

討議資料

浜松市議会議員

https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/zaisek/budget/budget30/index.html
http://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/zaisek/s_tokei/index.html
https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/miryoku/hamaru/27/index.html
https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/miryoku/hamaru/27/index.html
http://hirama.hamazo.tv/


ひらま良明後援会
Facebookに活動の
情報を掲載しています。
また所属会派のホームペ
ージにもお届けしたい情
報がありますので、ぜひ
ご覧ください。

「ひらま通信 vol.31」はいかがでしたか？今回は平成30年度の当初予算をメインにお届けをい
たしました。お知らせにも記載をしておりますが、5月定例会にて代表質問で登壇をします。是非、
議会傍聴にお越しください。
お届けの住所などに不備はございませんか？変更の際は、大変お手数ですが下記の連絡先ま
でご一報いただければと存じます。

第14回浜松シティマラソン
5kmコース完走!!

沿道からたくさんの声援を受け
完走することができました。
応援ありがとうございました。

2017年12月～2018年3月 活動実績 (一部抜粋)

次期統一地方選挙
組織内候補予定者承認

『ひらま良明』を浜松市議会議員候補予
定者として擁立していくことを組織とし
て決定しました。

施行予定
2019年4月

市民文教委員会視察南陽市市民文化会館

全本田労連静岡地協スポーツ交流会

市民クラブ視察
札幌市民ホール
札幌聴覚障害者協会

本田労組浜松支部語る会

2月定例会委員長報告

連合春の集中行動

Japan InternationalBoatShow

お
知
ら
せ

平成30年度5月定例会

・環状路線バス実証運行について
・行政区割り見直しについて
・歴史的風致地区について
・情報アクセシビリティ向上について
ｅｔｃ．
について代表質問をします。
6/11(月) １３：00～を予定して
いますので、ぜひ議会傍聴に
来てください！！

姫街道の渋滞がひどいです。何か施策はありますか？？

浜松市は過度に自家用車に依存しない公共交通ネットワークとして、郊外の
拠点間を環状方向に結ぶ新たな路線構築に向け整備を進めています。

新たな路線となる都市計画道路は未整備個所が多く、完成には相当な
時間を要すると考えます。まずは、既存道路での実証運行を求めます。

既読

既読

既読

既読

遠州鉄道の上島駅を中心に、東はＪＲ天竜川駅、西はＪＲ高塚駅をつなぐ路線で、駅前にミニバス
ターミナルを整備中です。上島駅は完成済みで、高塚駅、天竜川駅は平成３０年度完成予定です。

どんな路線？

新たな路線はいつできるの？

ひらまさんとの おしゃべりコーナー

ひらま良明後援会
〒433-8114 浜松市中区葵東1-13-1
(TEL) 053-436-4411

SNSで情報を発信しています

【編集後記】

会長 小久保友博

https://www.facebook.com/yoshiaki.hirama.supporters.association/
http://shimin-club.jp/
https://www.instagram.com/yosswy68/
https://twitter.com/yoshiaki_hirama
https://www.facebook.com/yosswy68

